

Franz Anatol Wyss feierte 60. Geburtstag



Am 1. Mai feierte der Fulenbacher Künstler Franz Anatol Wyss seinen 60. Geburtstag. Er startete an diesem Tag zu einem dreiwöchigen Arbeits- und Stu-

dienaufenthalt in Rom. Das intensive Schaffen als Maler, Zeichner und Radierer ist die eine Seite des 60-Jährigen. Seinen Charakter prägen auf der anderen Seite aber auch grosse Lebenslust und Geselligkeit.

So feierte er am letzten Samstag seinen runden Geburtstag zusammen mit 200 Gästen im Fulenbacher Gemeindesaal. Zur Festgemeinde zählten Künstler aus der Region und aus Zürich, wo Anatol Wyss seine Karriere begann, sowie viele Freunde aus nah und fern. Ausgezeichnete Jazzmusiker umrahmten den Festanlass. Schon beim Apéro begeisterte die Olten Swing Society mit Big Band Sound.

Im kommenden Sommer veranstaltet die Kulturkommission der Gemeinde Fulenbach in Industrie- und Gewerbebetrieben eine Kunstaussstellung, an der auch der Jubilar mit Werken vertreten sein wird. Am «Kunst Werk Fulenbach», das am Wochenende vom 30. Juni, 1. und 2. Juli stattfinden wird, beteiligen sich als weitere Künstler der «Exil-Fulenbacher» Roman Candio, Solothurn, Daniel Gasser und Lothar Jäggi, Fulenbach, sowie als Gast Hans Bach, Oberstammheim ZH. egf